

# *Cuba se joindra aux journées mondiales d'hommage à Hugo Chávez*

---



La havane, 4 février (RHC)- À partir d'aujourd'hui et jusqu'au 5 mars, premier anniversaire du décès du leader bolivarien Hugo Chávez, Cuba se joindra aux journées mondiales «Chávez est passé par ici » promue par l'Ambassade du Venezuela dans notre pays.

Les hommages, auxquels prendront part toutes les Ambassades du Venezuela accréditées dans le monde, ont une programmation qui inclut des discours, des conférences, des forums, des expositions de photo, des projections de matériels audiovisuels, des concours de contes, de poésie et d'essais.

Le programme inclut des présentations de livres et de brochures, des concerts, des marches, des festivals gastronomiques, des activités sportives et des actions en faveur de la protection de l'environnement, entre autres.

À La Havane, le premier meeting consistera à déposer une gerbe de fleurs devant la statue équestre du Libérateur Simon Bolivar, dans l'Avenue des Présidents. À la Casa de las Américas, le chercheur et sociologue Germán Sánchez, ex

ambassadeur de Cuba au Venezuela, donnera la conférence qui ouvrira les journées d'hommage à Hugo Chávez. Pour sa part, le Colonel bolivarien, Miguel Angel García, partagera des témoignages de l'épopée historique du 4 février.

D'autres présentations auront lieu au Musée National des Comités de Défense de la Révolution, à La Vieille Havane, et le Conseil Populaire Pastorita, de la province de Matanzas, inaugurera une exposition de photos sur les legs d'Hugo Chávez, un ami inoubliable de Cuba.



**Radio Habana Cuba**